

Artikel im «Der Bund» vom 25. Juni 2010

<http://www.derbund.ch/bern/Verein-beraber-gewinnt-Integrationspreis/story/21993414>

Verein «beraber» gewinnt Integrationspreis

Der Verein «beraber» Bern erhält den diesjährigen Integrationspreis der Stadt Bern. Der Verein hat seinen Namen vom türkischen Wort für «zusammen» und fördert die Integration von Kindern mit Migrationshintergrund durch Hilfe bei der Ausbildung.



Der Verein «beraber» hilft ausländischen Kindern bei der Integration. Bild: Patric Spahni

Im Rahmen von «beraber» geben Studentinnen und Studenten aus verschiedenen Fachbereichen und Kulturkreisen den Kindern Förderunterricht und beraten sie in Alltagsfragen, wie es in einer Mitteilung der städtischen Direktion für Bildung, Soziales und Sport heisst. Sie verlieh den mit 5000 Franken dotierten Preis am Freitag in Bern.

Der mit 2000 Franken dotierte Förderpreis geht in diesem Jahr an den Verein Zeitmaschine. (sgl/sda)

Erstellt: 25.06.2010, 14:24 Uhr